

Le 2 Mai 2024

L'UR UFAP UNSa Justice de Lyon en fait le constat, la situation de notre administration ne cesse de décliner.

La faute entre autre, à des technocrates incapables de faire les constats qui s'imposent, et en tout état de cause, de prendre les mesures nécessaires pour remédier aux problèmes des terrains, il nous faut aujourd'hui faire face à la triste situation dans laquelle nous nous trouvons :

- La surpopulation est galopante et nous constatons l'inflation exponentielle du nombre de détenus
- Les effectifs pour faire face à cela sont en berne, tous corps confondus
- Les services sont dégradés a n'en plus finir, des agents sur plusieurs étages à la fois, parfois plus de 100 détenus pour un surveillant sans parler des matelas au sol !
- Quand les heures ne sont pas écrêtées à certains (travail dissimulé), elles ne sont pas payées en temps utile (108h), ce qui fait que l'administration vit à crédit sur le dos de ses fonctionnaires
- En détention les agressions se multiplient
- Hors détention, la charge de travail s'intensifie

Tout le monde en a assez de ce système qui s'écroule sous les yeux de nos dirigeants qui donnent clairement l'impression de n'en avoir absolument rien à faire. Pendant qu'on court à la catastrophe, la sécurité des collègues n'est plus assurée nulle part !

Dans ce contexte, l'UR UFAP UNSa Justice de Lyon indique à tous que l'heure est à la contestation nationale et que l'aboutissement de revendications à venir, **ne passera que par la mobilisation de tous.**

Les modalités seront définies ultérieurement tout comme la date d'un mouvement national.

Le torchon brûle et il est temps d'aller chercher notre dû afin d'améliorer un système à bout de souffle. Les oligarques pénitentiaire incapables de voir la mouise dans laquelle ils nous laissent, n'ont d'autre préoccupation que de nous choisir un nouveau logo pour la DISP !

Pour l'UR UFAP UNSa Justice de Lyon

Le secrétaire Général

D.VERRIERE